

Kreativer Raum für junge Köpfe

VN / 5 Minuten Lesezeit



Tabea Hampel (l.), Fabeio Egger-Petter, Emanuel Wiehl und Mandy Mantei (r.) mit dem Kreativ-Team Victoria (l.), Selina und Laura. VN/PEM

Verein ProQueer und OJA Dornbirn veranstalten erste LGBTQ+ Party für junge Menschen.



Petra Milosavljevic

petra.milosavljevic@vn.at

DORNBIRN Der Pride Month ist nicht nur da, um Bewusstsein für die LGBTQ+ Community zu schaffen, sondern auch zum Feiern – sich selbst und die Vielfalt. Daher findet heuer zum ersten Mal die “YOUNG AND FAB – Fabulous Party” für junge Leute statt. “Es geht darum, einen sicheren Ort ohne Vorurteile zu erschaffen, wo jeder so sein kann wie er ist”, sagt Emanuel Wiehl, Vorstand im Verein ProQueer, der sich für queere Menschen einsetzt. Wiehl veranstaltet seit letztes Jahr die große Fab-Party, davor hat er die glamourösen Pink-Partys im Festspielhaus gemacht.

“Ich bin bald 40, das heißt ich gehöre zu der älteren Generation. Im Team haben wir geredet und kamen dann auf die Idee, dass wir für die jüngere Generation was machen müssen”, sagt Wiehl. “Ich gestalte gerne und würde diese Staffel oder Fackel an die Jüngeren übergeben.”



Die Fab-Party findet am Freitag im Schlachthauscafé der OJA Dornbirn statt. VN/PEM

Kreativität wird großgeschrieben

Daher stellt der Verein ProQueer zusammen mit der Offenen Jugendarbeit Dornbirn die Fab-Party diesen Freitag für junge Leute auf die Beine. “Wir stellen nur den Rahmen dafür. Das Ziel ist es, dass die Jugendlichen beim zweiten Mal mehr Führung übernehmen, sodass wir am Schluss eine kreativ schaffende Gruppe haben, die sich auslebt und es zu ihrem Ding macht”, betont Emanuel Wiehl.



Dazu werden die Räume der OJA genutzt. VN/PEM



Der Raum wird von den Jugendlichen dekoriert. VN/PEM

Dabei fehlt es an Begeisterung bei den jungen Heranwachsenden nicht. “Die Jugendlichen waren gleich dabei. An Ideen hat es ihnen nicht gemangelt. Wir haben auch schon viel vorbereitet”, sagt Mandy Mantei, Werkstattleiterin der OJA Dornbirn. Dekorationen hat sich das Kreativ-Team, das aus Selina, Victoria und Laura besteht, ausgedacht. Von Flaggen über Broschen bis Armbändern in Regenbogenfarben.



Selina (l.), Laura und Victoria haben sich das Konzept für die Fab-Party ausgedacht. VN/PEM



Sie haben selbst die Broschen und Armbänder gemacht. VN/PEM



Die Vorlagen für die Buttons. VN/PEM

Auch eine Fotobox wird es an dem Abend geben. Die Erinnerungen können die Gäste für sich behalten oder ihr Kommen auf einem Plakat, das die Mädchen gemacht haben, mit der Aufschrift "Liebe ist für alle da" verewigen. "Für mich war es klar, dass ich hierbei mitwirken möchte. Nicht nur, weil ich gerne dekoriere, sondern weil ich das Thema wichtig finde. Es soll nach außen gebracht und die Vielfalt gezeigt werden", sagt auch Selina Pflieger.



Selina ist es wichtig, Bewusstsein für die LGBTQ+ Community zu schaffen. VN/PEM



Das Plakat, auf dem die Bilder von der Fotobox gehängt werden können. VN/PEM

Um die Thematik nochmal aufzugreifen, haben die Jugendlichen ebenfalls ein großes Banner erstellt, auf dem queere Begriffe erklärt werden. “Wir haben auch Buttons angefertigt, auf denen die Leute ihre Namen oder Pronomen draufschreiben können. Das kann jeder dann selber entscheiden. Schlussendlich sollen die Menschen als Personen gesehen werden und nicht als ihr Geschlecht”, erläutert die 17-jährige Selina. Tabea Hampel, die sowohl bei der OJA als auch beim Verein ProQueer tätig ist, ist sich sicher: “Für die OJA ist das eine Chance sich weiterzuentwickeln und Räume für queere Jugendliche zu generieren.”



Die Mädchen freuen sich alle auf Freitag.

YOUNG AND FAB PARTY

Die Fabulos-Party findet am Freitag im Schlachthauscafé in Dornbirn für Leute bis zum Alter von 30 Jahren statt. Der Einlass ist ab 20 Uhr. Der Eintritt ist kostenfrei. Jeder von der queeren Community ist willkommen, aber auch Unterstützer.